



FAA pospone reunión para recuperar categoría 1

La Administración Federal de **Aviación** de Estados Unidos (FAA, por sus siglas en inglés) solicitó a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) posponer la reunión de alto nivel programada para hoy, en la que se evaluarían los avances para que el país recupere la categoría 1 de la **aviación** civil.

La SICT informó, a través de un breve comunicado, que la agencia estadounidense pidió una nueva fecha para la reunión para poder realizar la visita a México lo antes posible.

La razón por la cual no se trasladarán hoy los funcionarios de la FAA, se debió a la falla que se presentó en su sistema informático y que le obligó a suspender temporalmente los vuelos en territorio estadounidense, lo que provocó miles de retrasos y cientos de vuelos cancelados.

México perdió la categoría 1 en **aviación** civil en mayo de 2021 y todos los esfuerzos del Gobierno de México para recuperarla han fracasado.



ESTATUS. La reunión no se realizó por la suspensión de vuelos en EU.

Por esta causa, las **aerolíneas** mexicanas están impedidas para abrir más rutas hacia y desde Estados Unidos, el principal mercado de la **aeronáutica** nacional.

En diciembre, durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, el titular de la SICT, Jorge Nuño Lara, informó que el plan de acción correctiva para recuperar la categoría 1 estaba en sus fases finales y se podría obtener de nuevo en el verano de 2023.

Aseguró que se había finalizado casi 80% del plan de acción correctiva, y el acuerdo era reunirse en enero con el titular de la FAA, para que en marzo se concluya con el programa de corrección.

La última vez que se había perdido esta certificación por parte de la autoridad estadounidense fue en julio de 2010. /**JORGE X. LÓPEZ**